
   
 

 

 

• Lorsqu’un verbe est conjugué au passé composé avec l’auxiliaire être, le participe 

passé s’accorde en genre et en nombre avec le sujet du verbe. 

 
 

ARRIVER 

 
Moi, Tom, je suis arrivé. 
Moi, Léa, je suis arrivée. 
 
Tom, tu es arrivé. 
Léa, tu es arrivée. 
 
Il est arrivé. 
Elle est arrivée. 
 
Nous, Tom et Jules, nous sommes arrivés. 
Nous, Léa et Lise, nous sommes arrivées. 
 
Vous, Tom et Léa, vous êtes arrivés. 
Vous, Léa et Lise, vous êtes arrivées. 
 
Ils sont arrivés. 
Elles sont arrivées. 

ALLER 

 
Moi, Tom, je suis allé… 
Moi, Léa, je suis allée… 
 
Tom, tu es allé… 
Léa, tu es allée… 
 
Il est allé… 
Elle est allée… 
 
Nous, Tom et Léa, nous sommes allés… 
Nous, Léa et Lise, nous sommes allées… 
 
Vous, Tom et Jules, vous êtes allés… 
Vous, Léa et Lise, vous êtes allées… 
 
Ils sont allés… 
Elles sont allées… 

 
 

 

VENIR 

 
Moi, Tom, je suis venu.                                                 Nous, Tom et Jules, nous sommes venus. 
Moi, Léa, je suis venue.                                                 Nous, Léa et Lise, nous sommes venues. 
 
Toi, Tom, tu es venu.                                                     Vous, Tom et Léa, vous êtes venus. 
Toi, Léa, tu es venue.                                                     Vous, Léa et Lise, vous êtes venues. 
 
Il est venu.                                                                       Ils sont venus. 
Elle est venue.                                                                 Elles sont venues. 
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